

奏星

西仙北中学校 3年部学年通信

No. 14 文責:佐藤雅朗

「授業で勝負!」

先週の金曜日、3Bで指導主事の先生をお迎えし、西仙北中の多くの先生方にも参観していただき国語の研究授業が行われました。クラスの全員がつくった俳句をもとにした句会形式の授業でした。俳句の特徴についての理解の深さ、俳句に表現されている季節や情景、作者の想いを捉えようと考え、学び合っている姿にたくさんのお褒めの言葉をいただきました。中学校3年生としてレベルが高いという話もありました。

「今年度、奏星学年では、「授業が勝負!」の合い言葉でがんばっていますが、この言葉を体現してくれま した。

本日、第一回実力テストが行われましたが、テスト範囲はまだ I・2年生の復習です。いずれ、3年生になって学習した内容も出題されます。実力テストに向けた家庭学習とともに、授業への取組が受験に向けても大切であることを感じることでしょう。テスト直しともにがんばりましょう!



※裏には、今回の句会で、選ばれた俳句を紹介しています。

☆総体に向けて Part II あと IO日! がんばれ!

男子バドミントン部 佐々木

私たちバドミントン部は、新入部員が入り活気のあるチームになりました。団体では、打倒美郷中を達成できるように、一丸となってがんばります。個人では、今までやってきたことを出し切って楽しんでプレーできるように、残りの期間は短所の克服と、長所を少しでも伸ばせるように一日一日を大切にしていきたいです。

女子バドミントン部 伊藤

私たちは、毎日の練習をがんばってきました。人数も増えて、教え合うなどして、 お互いを高めあってきました。試合では、全員のできることが多くなり、シャトルに 触れるようになったり、フットワークが速くなったりなど成長したところがたくさん あります。団体戦では、全員で力を合わせ勝てるように、個人戦では、自分の力を発 揮できるようにがんばります。全員が楽しく、一つでも多く勝てるように全力を尽くしたいです。

野球部 小野

私たちは、「全県一の野球人」のスローガンのもと、日々の練習に取り組んできました。これからの練習では、より実践的な練習を取り入れ、判断力を磨いていきたいです。本番では悔いの残らないよう全力プレーでがんばります。



バスケットボール部 今野

最後の総体では、今までの練習の成まを発揮できるようにかいないないないでは、かられないを勢ってはがいない。かりして、簡単に攻められない使っては、コートを広くしている。からなからになったとかった。まったがある。ないの人人はないです。



『力を出すには自信がいる 自信をつけるには とことん練習することだ!』

夏 街 夏 鬼 ひ と 祭 夜 げ た 頭 灯 ま IJ 空 を 15 と わ つ IJ か、 げ ら 鳴 よ 虫 いい の 5 夜 かヾ と 見 出 L の た 同 胡 < 想 じ 瓜 れ た て () さ な 瞬 遊 顔 片 " "Čv (\ h 間 L 手 夜 様 15 て 密 空 雀 は 流 色。 舞 て れ と 走 う す ر ر 猫 星 時 る ょ を 子 の ょ 見 ょ う る